

Son épouse, Inès Suter-Karlinski
Son petit-fils et son épouse, Michaël et Diana Neuenschwander
Son arrière-petit-fils, Ilan Neuenschwander
Ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la profonde tristesse
de vous faire part du décès du dernier des Syndicalistes de sa génération.

Monsieur Eugène Suter

Survenu le mardi 26 janvier 2016 dans sa 102e année.

Un recueillement pour ce «grand bonhomme» aura lieu le lundi 1er février
à 15h45 au centre funéraire de Saint-Georges.

Il reposera auprès de son fils au cimetière de Meruz à Corsier-sur-Vevey.

Nous tenons à remercier le personnel de la résidence du Nant-d'Avril
pour leur dévouement.

Cet avis tient lieu de faire-part.